

gung betont und im Geiste dieser Beschlüsse eine Reihe von Maßnahmen erarbeitet haben, die die Erhöhung des Niveaus der parteiorganisatorischen und ideologischen Arbeit, die Vereinfachung der Struktur des Staatsapparates und die Verbesserung seiner Tätigkeit sowie den weiteren Aufschwung der Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik und des Lebensstandards ihrer Werktätigen zum Ziele haben. Die Vertreter der Kommunistischen Partei der Sowjetunion wurden auch über die Beschlüsse des 30. Plenums des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu den Fragen der Wiedervereinigung Deutschlands und der Sicherung des Friedens in Europa informiert.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die konsequent die Leninschen Prinzipien des Parteilebens verwirklicht, hat den genannten Beschlüssen entsprechend bedeutende Erfolge in der Leitung des sozialistischen Aufbaus, in der Entfaltung der schöpferischen Initiative der breiten Massen und in ihrem Zusammenschluß um die Partei zum Kampf für den Aufbau des Sozialismus, für die Erhaltung und Festigung des Friedens errungen. Die Wahlen der Abgeordneten zu den örtlichen Organen der Staatsmacht der Deutschen Demokratischen Republik, die im Juni dieses Jahres stattfanden, waren ein eindrucksvoller Sieg der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und legten von der vollen Unterstützung der Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands durch die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik Zeugnis ab.

Beide Delegationen betonten die große Rolle der Aktionseinheit der deutschen Arbeiterklasse im Kampf gegen den deutschen Militarismus und gegen die Gefahr eines neuen Krieges sowie für die Wiedervereinigung Deutschlands auf friedlicher und demokratischer Grundlage. Die Arbeiter im Osten wie im Westen Deutschlands überzeugen sich immer mehr davon, daß ihr gemeinsames Handeln zur Lösung dieser Aufgaben unerläßlich ist. So könnte die große Kraft entstehen, um die sich die Mehrheit des deutschen Volkes sammeln würde. Die Kreise der Sozialdemokratischen Partei der Bundesrepublik, die fortfahren, gegen die Aktionseinheit der Arbeiterklasse aufzutreten, behindern gewollt oder ungewollt die Verwirklichung der nationalen Hoffnungen des deutschen Volkes und unterstützen die volksfeindliche Politik der imperialistischen Kräfte Westdeutschlands.

Die Vertreter der Kommunistischen Partei der Sowjetunion informierten die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands